
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schnee ist so etwas wie gefrorenes .

Schnee entsteht in den Wolken.

Das passiert, wenn es sehr kalt ist.

Außerdem muss es in der 

sehr feine Wassertropfen geben.

An winzigen Schneekrista�en frieren immer mehr  fest.

So werden die Schnee�ocken größer.

Wenn Schnee�ocken auf den 

fa�en, verbinden sie sich mit vielen anderen Schnee�ocken

zu einer .

Schnee bedeutet für viele Menschen eine große Freude:

Sie können dann mit dem 

fahren oder einen Schneemann bauen.

Jede Schnee�ocke ist nach dem selben  aufgebaut.

Aber jede Schnee�ocke ist einzigartig.

Keine zwei sehen genau  aus.
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